Jeudi 26 Janvier 2017 **l'union**

2 Politique

Programme des 100 premiers jours du gouvernement Issoze Ngondet Le rapport désormais aux mains du chef de l'Etat

SM

Libreville/Gabon

Accompagné de plusieurs membres de son équipe, le chef du gouvernement, Franck-Emmanuel Issoze Ngondet a procédé, hier, à la remise officielle, au président de la République, Ali Bongo Ondimba, du rapport relatif à la feuille de route du gouvernement durant les cent premiers jours de son gouvernement. C'était au cours d'une cérémonie, plutôt sobre, qui a eu lieu dans la salle de presse de la présidence de la République.

LE président de la République, Ali Bongo Ondimba, a reçu, hier au palais de la présidence de la République, des mains du Premier ministre, Franck-Emmanuel Issoze Ngondet, le rapport de l'exécution des actions prioritaires du gouvernement au bout des cent premiers jours, à compter de la date de sa nomination le 23 janvier dernier. Lesquelles actions avaient publiquement été annoncées, le 13 octobre 2016 par le Premier ministre luimême, afin de faire face aux difficultés économiques, politiques et sociales auxquelles est confronté notre pays. La cérémonie y relative s'est déroulée en présence des membres du gouvernement et de plusieurs collaborateurs du chef de l'État. Tel que remis au président de la République, ledit rapport présente d'entrée, les actions réalisées intégralement par l'équipe gouvernementale, mais aussi celles en cours. Tout comme il énonce d'autres qui n'ont pu connaître un début d'exécution.

A en croire le numéro un du gouvernement, les actions réalisées intégralement sont au nombre de trente-six (36). Elles «relèvent essentiellement des domaines des infrastructures, de la diplomatie, de l'économie, de l'eau et de l'énergie, du dialogue politique, du travail, de la promotion des investissements, du budget et des sports».

S'agissant des actions en cours, elles sont au nombre de cent-vingt (120). Selon ce qu'on peut lire dans ce rapport, elles couvrent notamment «les domaines de l'habitat, de la prévoyance sociale, de l'économie numérique, de l'économie forestière, de la santé, de l'égalité des chances, de l'agriculture, de la promotion des petites et moyennes entreprises (PME) et de la fonction publique». Le taux global d'exécution de ces projets serait de 66%.

Quant aux mesures esti-



Ali Bongo Ondimba s'adressant...



...au Premier ministre, Franck Emmanuel Issoze Ngondet et au gouvernement.



Le président de la République réceptionnant le rapport préalablement présenté par le chef du gouverne-



Les membres du gouvernement.



urgentes, mais n'ayant malheureusement pas connu à ce jour, un début de réalisation, Franck-Emmanuel Issoze Ngondet en a relevé seize (16). Cette situation, dit-il, «s'explique dans certains cas par l'inertie de certaines structures administratives, mais surtout par l'indisponibilité des ressources budgétaires». Ce, a poursuivi le Premier ministre, en dépit des efforts déployés par les membres du gouvernement concernés pour les obtenir, aussi bien dans le cadre du budget de l'État que des financements alternatifs.

Dans tous les cas, le chef du gouvernement a surtout reconnu que "cet exercice aura permis de réaliser combien il apparaît utile au gouvernement de faire périodiquement le point, de préférence tous les trois mois, sur son action afin d'identifier les zones de performance évidentes, les difficultés rencontrées et les ajustements nécessaires à faire".

Face à cela, le chef de l'Exécutif, Ali Bongo Ondimba n'a pas caché sa satisfaction quant à l'initiative. Non sans inviter toute l'équipe gouvernementale à plus d'ardeur et d'efficacité. Tout comme les membres du gouvernement ont été invités à conserver l'esprit de combat et de sacrifice. «Vous devez faire plus et mieux pour nos compatriotes», à indiqué le chef de l'État à l'endroit des ministres. Et de poursuivre, «faire plus, plus vite, avec le devoir de rendre compte et de monter en première ligne pour répondre aux attentes des Gabonaises et des Gabonais qui souffrent».

Le numéro un gabonais a dit attendre de chaque membre de l'équipe gouvernementale, plus d'implication, d'application et de responsabilité dans l'accomplissement des missions qui sont les siennes. «La fonction de ministre n'est pas chose aisée. Mais, vous venez de me donner une vision de la manière dont vous appréhendez les différentes tâches aui vous ont été assignées», a déclaré Ali Bongo Ondimba. Et de conclure : «D'aucuns diront que sur cent jours, le gouvernement a été trop ambitieux. mais sachez aue sans ambition, on ne réalise rien».

Quelques collaborateurs du chef de l'Etat pendant la cérémonie.